

BS-LUG: Pressemitteilung, herausgegeben am: 2018-12-09

Hallo Redaktion!

Sehr geehrte Damen und Herren,

anbei unsere Pressemitteilung, mit der Bitte um Veröffentlichung:

Sollten Sie nicht der richtige Ansprechpartner sein, bitte ich diese PM passend weiterzuleiten. Für Rückmeldungen, Fragen, Interviewanfragen, etc., erreichen Sie mich auch gern über die angegebenen Kontaktinformationen oder unsere Webseite.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.
Frank Nagel

Pressemitteilung:



Die Braunschweiger-Linux-User-Group (kurz BS-LUG)
gibt eine:

Installations-Party

am

Mittwoch 23.1. ab 18:00 Uhr

im

Nachbarschaftszentrum / Haus der Talente, Elbestr. 45, 38120 Braunschweig.
(Tram 3, Haltestelle: Saalestr.)

Wegen der hohen Nachfrage veranstaltet die Braunschweiger-Linux-User-Group eine weitere Installations-Party.

„Freiheit, beginnt mit LINUX!“

Während das Ziel des Linux-Presentation-Day darin lag, den Leuten ein LINUX zum 'Anfassen' zu präsentieren, wird beim IP.2019.1 ernst gemacht. Interessierte können dann Ihren Rechner mitbringen (Bitte die Voraussetzungen auf <http://bs-lug.de> beachten!) um darauf mit Unterstützung ein LINUX zu installieren. Neben der Installation erfolgt eine erste Einweisung ins System, sowie die nötige Kontaktabahnung für weitere Unterstützung.

Als Rahmenprogramm gibt es Speis' und Trank.

Da für jede Installation etwa 45 Minuten eingeplant sind, aber nur endlich Zeit zur Verfügung steht, werden die ersten 10 Installationen per Voranmeldung vergeben. Die Anmeldung erfolgt über unsere Webseite:

<http://bs-lug.de/ip>

Weitere Tickets werden vor Ort am IP-Tag vergeben und abgearbeitet solange die Zeit reicht. Sollten nicht alle Interessenten abgearbeitet werden können, müssen wir diese dann leider auf die nächste Installations-Party vertrösten. Die Tickets sind kostenfrei.

Wir freuen uns auf euren Besuch!

ENDE der Pressemitteilung